



Karen Guadalupe Alvarez de la Cruz.

Dr. Alexandro Alberto Torres Guillen.

Enfermedad hepatica.

Medicina interna.

Grado: 5

Grupo: C

Hepatopatía alcohólica

Tabla 363-1

Consideración

En México la mitad de las muertes debidas a cirrosis hepáticas se relacionan con el consumo de alcohol.

Las mujeres son más susceptibles a la lesión hepática por alcohol que los varones

Término médico de hígado graso → Esteatosis hepática

Tres tipos de lesión

- Hígado graso
- Hepatitis alcohólica
- Cirrosis

La cantidad y la duración del consumo de alcohol son los factores de riesgo más importantes para el desarrollo de hepatopatía alcohólica.

El tiempo que tarda en desarrollarse la enfermedad hepática tiene relación directa con la cantidad de alcohol consumido

Para calcular el consumo de alcohol, es útil comprender que una cerveza 120 ml de vino o 30 ml de destilados con 80% cont. en en casi 12 g de etanol

Esteatosis

La acumulación de grasa dentro de los hepatocitos coincide con la localización de la deshidrogenasa alcoholica (principal enzima para el metabolismo del etanol). palmón
e
hígado

La característica de la hepatitis alcoholica es la lesión del hepatocito caracterizada por degeneración, necrosis irregular, infiltrado polimorfonuclear y fibrosis en el espacio perivenular y perisinusoidal de Disse. A menudo existen cuerpos de Mallory - Denk \rightarrow inflamación - esteatohepatitis

Puntaje de MELD (Model for End-stage liver Disease) igual o mayor a 21 \rightarrow hepatitis alcoholica

Escala Child - pugh

Cuadro Clínico

La hepatitis alcoholica se relaciona con una amplia variedad de manifestaciones clinicas. La fiebre, nervos en araña, ictericia y dolor abdominal que simula un cuadro de abdomen agudo representan el extremo del espectro.

Puede haber hipertensión portal, ascitis o hemorragia por varices en ausencia de cirrosis